

EDUCACIÓN

Desarrollan un proyecto de I+D+i para el diagnóstico precoz del fracaso escolar

Directorio ID Innova Puesta en marcha Investigación

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

Nuevo dispositivo portátil realiza análisis de sangre en menos de media hora (hoy a las 09:14)

Cáceres Cultural.- Cáceres busca construir su futuro basado en la innovación y con la participación ciudadana (10/01/2011)

Desarrollan un proyecto de I+D+i para el diagnóstico precoz del fracaso escolar (10/01/2011)

CASTILLA LA MANCHA.-Fran Perea, Anabel Alonso y Kiti Manver se suben este semestre a los escenarios de la región (10/01/2011)

Un nuevo dispositivo portátil realiza análisis de sangre en menos de media hora (10/01/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbenston

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

GRANADA, 10 Ene. (EUROPA PRESS) -

La empresa Lorgen, en colaboración con la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada, ha iniciado un proyecto de I+D+i centrado en el diagnóstico precoz del fracaso escolar. Para el desarrollo del proyecto, la Junta de Andalucía, a través de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, le ha concedido 82.000 euros.

Lorgen es una empresa dedicada al análisis genético que surgió en 2003 como una spin-off de la Universidad desde el grupo encuadrado en el Departamento de Medicina Legal y Toxicología que dirigía el profesor José Antonio Llorente. Desde su constitución la empresa ha contado con el apoyo de la Junta de Andalucía y actualmente, según ha informado el delegado de Economía, Innovación y Ciencia, Francisco Cuenca, "es una de las empresas más reconocidas a nivel mundial en análisis genético".

El trabajo que se inicia ahora, ha declarado la directora técnica, Carmen Entrala, se basa en estudios sobre el déficit de atención primaria que se están desarrollando en la Facultad de Psicología de Granada y por diversos equipos internacionales que ya han publicado parte de estos trabajos.

Cuenca ha puesto a Lorgen como empresa modelo de lo que significa la interacción investigación y empresa y un claro ejemplo de lo que es el futuro del Parque Tecnológico de la Salud. Lorgen se centra actualmente en el desarrollo de procesos I+D que ya han dado resultado en productos que se encuentran en los mercados como un Kit de paternidad o Datasex, que permite conocer el sexo del feto a partir de las 8 semanas.

Lorgen también trabaja para el sector hospitalario y de grandes laboratorios realizando pruebas y análisis complejos que sólo ellos se cuentan entre los pocos que pueden realizarlas. Realiza en la actualidad más de 100 tipos diferentes de análisis.

Lectores de esta noticia también han leído:

COMUNICADO: Nueva investigación muestra que los estudiantes no adquieren las habilidades adecuadas para el trabajo y la vida

PP-A reta al PSOE-A a encontrar "una sola medida" de los 'populares' que promueva una educación segregadora

La Junta oferta estancias en el extranjero para 9.000 alumnos de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos

Blanco (PSOE), ante su salida del Ayuntamiento, dice que la valoración que le interesa es la de los ciudadanos

El Plan Qualifica destina 1,1 millones a construir el Parque Fluvial de Fuengirola

Pruebas de Paternidad

Centro Autorizado Genética Humana Resultado en 48 horas
www.prooegenie-molecular.com

Anuncios Google

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - Accede con tu cuenta

Andalucía ofrecido por

Cajasol

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



JAVIER BARDEM DEDICA UN PREMIO A PENÉLOPE CRUZ: "GRACIAS, TE QUIERO"

DEPORTES



MESSI GANA EL FIFA BALÓN DE ORO

Más Noticias Más Leídas

El ballet de la Ópera de Munich lleva a Sevilla 'La bella durmiente' de Tchaikovsky

El grupo Andajazz!, nueva cita este martes con el Ciclo de Jazz de Cajasol

PP presenta este martes una querrela contra el secretario del PSOE de Marbella por "desvío de fondos de Acosol"

Nueva reunión de la comisión de seguimiento de Delphi

El Ayuntamiento pedáneo de San Isidro dejará de prestar servicio este martes por impagos del Consistorio de Jerez

A juicio por prender fuego a una chabola con su mujer y siete bombonas dentro

Comparecencia parlamentaria de agentes sociales sobre la reordenación del sector público